

■ SC HÖFLEIN

Der Absteiger aus der 1. Klasse Ost konnte aufgrund zahlreicher Ausfälle nie in Bestbesetzung antreten. Manchmal war die Personalnot sogar so groß, dass Trainer Robert Gorgosilich selbst als Libero einspringen musste.

Schmerzlich vermisst wurden vor allem die beiden langzeitverletzten Mannschaftsstützen Sascha Schulz und Stefan Österreich. Dennoch erwiesen sich die Höfleiner als wahre Heimmacht, denn von sieben Spielen wurden sechs gewonnen. Demgegenüber konnten auswärts nur magere fünf Punkte eingefahren werden. Der Titel ist damit längst außer Reichweite. Eine konstante starke Herbstsaison spielte nur Routinier Christian Kollmann. Legionär Josef Varga entpuppte sich dagegen als totaler Flop.

NÖN-Barometer: ●●●○○